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  議  事  録 

１ 日時 

  令和２年１１月１２日（木） 

  午後１時３０分～午後１時５０分 

 

２ 会場 

  和歌山市役所 １１階 教育委員室 

 

３ 出席者 

  【教育長及び委員】 

   教育長  富松 淳 

   委員   藤本 禎男 

 委員   森﨑 陽子 

委員   波床 昌則 

委員   打田 雅子 

  【事務局職員】 

教育局長     津守 和宏       教育学習部長   坂下 雅朗 

学校教育部長   東  康修       教育政策課長   天野 忠和 

青少年課長    楠山 耕司       読書活動推進課長  井上 豊英 

学校教育課長   古田 清和       教育政策課副課長 上中 英人  

教育政策課経理班長   田中 一成    青少年課青少年班長  浜口 貴司 

教育政策課総務政策班長 楠本 佳章    教育政策課事務副主査 若林 拓也 

 

４ 開会宣示 

  富松教育長が、開会を宣示。 

 

５ 議事録 

  １０月の定例教育委員会の議事録を承認。 

 

６ 署名委員指名 

  署名委員に森﨑委員を指名。 

 

７ 報告及び議案 

富松教育長 

 本日は、報告が２件、議案が２議案となっています。報告第１３号、議案第３６号及び議案

第３７号については、会議規則第５条第３号及び第６号に当たるもので、秘密会が適当だと思

いますが、いかがでしょうか。 
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委員一同 

異議なし。 

富松教育長 

 異議なしと認め、報告第１３号、議案第３６号及び議案第３７号については、秘密会としま

す。 

 

報告第１２号  旧和歌山市民図書館の用途廃止及び所管換えについて 

富松教育長 

それでは、まず初めに、報告第１２号「旧和歌山市民図書館の用途廃止及び所管換えについ

て」説明をお願いします。 

井上読書活動推進課長 

報告第１２号「旧和歌山市民図書館の用途廃止及び所管換えについて」報告いたします。 

和歌山市湊本町にある旧和歌山市民図書館は、新市民図書館への移転に伴い閉館していまし

たが、この度、学校法人響和会による専門職大学設置認可が文部科学省からあったため、本市

と同法人で締結した「専門職大学設置協定書」に基づき、旧和歌山市民図書館の土地及び建物

を貸与するための事務手続きを行いました。 

市民図書館としての教育施設の用途廃止及び教育財産から企画課の普通財産への所管換えは、

認可のあった１０月３０日付けで行いました。 

土地については、「１ 当該教育財産の表示」の①と②合わせて２，９８２．７３㎡で旧市

民図書館の建築敷地と裏手の自転車置き場部分です。建物については、地上４階地下１階延べ

床面積５，７１４．６４㎡です。 

また企画課において、同法人と１０月３０日に建物賃貸借契約を締結しています。賃貸借期

間は、令和２年１１月１日から令和３２年３月３１日までの２９年５か月間としています。 

報告は以上です、よろしくお願いします。 

富松教育長 

この件について、何かご質問はございませんか。 

波床委員 

  一点だけよろしいですか。問題はないと思いますが、建物について５６年建築ということで、

耐震性の関係からこの建物について問題はないですか。 

井上読書活動推進課長 

  耐震ですが、以前に旧市民図書館で開館しているときに耐震診断を行いました。そのときに、

耐震基準に達していないので、耐震補強が必要と指摘されました。それを受けてこの度、学校

法人に貸与するにあたってはその旨も申し伝えております。大学として運営するにあたっては

耐震補強も必要になってくると思います。 

波床委員 

  学校側で手立てを講じる訳になるんですよね。そうすると、手立てを講じてどのような形に

するのかについては、何らかの計画案なり、そういうものはこちら側であらかじめ見たり、検



3 

討したりする機会はあるんでしょうか。 

井上読書活動推進課長 

  現在、企画課の普通財産に移管しておりますので、企画課が学校法人と協議を行った上、ど

のような建物にするか協議をすると思います。教育委員会としては教育財産から離れましたの

で、後のことは詳しくは聞いておりません。 

波床委員 

  おそらく所管としてはそうなると思います。これについて貸主のほうもこの点についてはち

ゃんと留意して、姿勢を示しておかないと責任問題が生じるということも考えられます。 南

海大地震が３０年以内に９０何パーセント生じると予測されているご時世ですので、やっぱり

早急にそういった手立ては講じさせるように、市側としては働きかけることが必要だと思いま

す。以上です。 

富松教育長 

この件について、他に何かご質問はございませんか。よろしいですか。 

委員一同 

  はい。 

富松教育長 

 続いて、秘密会となりますが、秘密会に入る前に「その他」で何かありませんか。 

 

８ その他 

天野教育政策課長 

 次回の教育委員会定例会の日程について、報告をさせていただきます。次回教育委員会定例

会は令和２年１２月１７日（木）午後１時３０分から教育委員室で開催いたしますので、よろ

しくお願いいたします。なお、議会日程との関係で後日、日程調整する場合がありますのでご

了承願います。 

富松教育長 

 他に何かございませんか。ないようですので、これより秘密会に入ります。 

 傍聴人は退室してください。 

 

９ 非公開事案 

―以下『』部分については非公開とする― 

報告第１３号  和歌山市駅前市街地再開発事業に関する権利価額の確定について 

『非公開』 

 

議案第３６号  令和２年１２月補正予算要求見積書（案）について 

『非公開』 

 

議案第３７号  和歌山市立青少年国際交流センター条例の一部改正について 
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『非公開』 

 


